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An die Stadt Burgdorf 

z.Hd. Bürgermeister Baxmann  

- per E-Mail-  

 

 

Burgdorf, der 17. April 2019 

 

Anfrage „Nette Toilette“ 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, sehr geehrte Damen und Herren, 

im Protokoll des sog. „Runden Tisches“ im November 2018, das uns seit kurzem vorliegt, ist vermerkt, dass ich 
darum gebeten hätte, dass ein Gespräch hinsichtlich der „Netten Toilette“ geführt werden möge. Dies ist nicht ganz 
richtig. Richtig ist, dass auf meine Vorschläge und Argumente hin Sie, Herr Bürgermeister, sagten, dass man da 
einmal mit dem Stadtmarketing sprechen müsse. 

Hintergrund ist, dass ich festgestellt habe, dass weder notwendig sei, dass die Benutzung der Toiletten kostenlos 
erfolgen müsse, noch dass alle Geschäfte daran teilnehmen müssten. Im Gegenteil wäre jedes Geschäft, jede Filiale, 
jeder Gastronom, der sich durch das Anbringen einer Plakette „Nette Toilette“ für Familien und Senioren bereits ein 
wirklicher Gewinn wäre. Wie ich mittlerweile erfahren habe, wäre dies bspw. für unsere Stadtsparkasse oder den 
REWE gar kein großes Thema, da dort die Benutzung der Toiletten während der Öffnungszeiten völlig 
unproblematisch möglich sein soll. In kleineren Kleidungsgeschäften wird dies eher skeptisch gesehen, da höhere 
Ladendiebstahlzahlen befürchtet werden.  

Gründe, die für die „Nette Toilette“ sprechen gibt es darüber hinaus viele, die aber allesamt auf der offiziellen 
Homepage des Netzwerks vermerkt sind: http://www.die-nette-toilette.de/ 

Bitte teilen Sie uns kurz mit, ob es bereits Gespräche mit der Führung des Stadtmarketings gegeben hat, ob einzelne 
Geschäftsinhaber auf der Marktstraße angesprochen wurden, bzw. ob Sie Hinderungsgründe sehen, die verhindern, 
dass die Stadtsparkasse künftig mit der Plakette „Nette Toilette“ deutlich macht, dass bei ihr die Nutzung der 
Toiletten unproblematisch möglich ist. 

Je nachdem behalten wir uns vor einen entsprechenden Antrag zu stellen. 

Für Rückfragen stehen wir gerne zur Verfügung. 

Beste Grüße 

 

Rüdiger Nijenhof 

http://www.die-nette-toilette.de/

